

Informe de Gestión Vocacional – Marzo

Orientadora Vocacional: Nicole Mamani Ramírez

Abraham Lincoln School

Periodo: marzo - abril

- **Elección y ratificación de electivos (5 - 14 de marzo)**

Durante la primera semana de marzo, se llevó a cabo el proceso de elección y ratificación de electivos para los niveles de 3° y 4° medio. El día **5 de marzo**, los estudiantes realizaron la selección de sus electivos correspondientes, y se estableció un plazo hasta el **14 de marzo** para solicitar cambios, en caso de reconsideraciones o ajustes según intereses personales.

Esta instancia permitió a los estudiantes reflexionar sobre sus intereses académicos y proyecciones futuras, fomentando la toma de decisiones autónoma y consciente. La posibilidad de modificar su elección también brindó un espacio de diálogo y acompañamiento vocacional.

- **Toma de fotografías para creación de credenciales de salida (13 de marzo)**

Se gestionó la toma de fotografías a los estudiantes de 3° y 4° medio, con el fin de confeccionar las credenciales de salida para las ventanas horarias.

Esta actividad contribuyó a fortalecer el orden institucional y a fomentar la responsabilidad en los estudiantes, al contar con una identificación que respalda su salida autorizada del establecimiento.

- **Entrega de credenciales de salida (17 al 20 de marzo)**

Se realizó la entrega de los credenciales de salida. Estos fueron distribuidos de forma ordenada a cada estudiante autorizado, promoviendo el cumplimiento del reglamento interno.

La entrega de credenciales mejoró significativamente el control de salidas durante las ventanas, generando mayor seguridad tanto para el equipo docente como para las familias. Además, fomentó la confianza y el sentido de responsabilidad individual en los estudiantes.

- **Reunión con centro de estudiantes de Tecnología Médica en mención Imagenología (26 de marzo)**

Se sostuvo una reunión con el centro de estudiantes de la carrera de Tecnología Médica con mención en Imagenología de la Universidad de Tarapacá. Se coordinó una visita informativa y práctica programada para el próximo **19 de mayo**, dirigida a los estudiantes que cursan el electivo de Biología de 4° medio.

Esta gestión permite vincular directamente a los estudiantes con experiencias universitarias reales, ampliando sus horizontes y motivándolos a explorar vocaciones relacionadas con el área de la salud. A su vez, favorece el aprendizaje significativo a través de actividades experienciales.

- **Reunión con preuniversitario CPECH (27 de marzo)**

Se concretó una reunión con representantes del preuniversitario **CPECH**, con el objetivo de generar lazos de vinculación y coordinación de futuros talleres y apoyos académicos para los estudiantes desde 8° básico a 4° medio.

Esta alianza estratégica fortalece el acompañamiento a los estudiantes en su preparación para la educación superior, brindando herramientas concretas y apoyo especializado para enfrentar de mejor manera el proceso de admisión universitaria.

Observaciones finales:

Durante el mes de marzo se logró importantes avances en materia de orientación vocacional, fortaleciendo la autonomía, el vínculo con instituciones de educación superior y el sentido de responsabilidad estudiantil. Cada una de las gestiones realizadas busca apoyar de manera integral a los estudiantes en la construcción de sus proyectos de vida.